



(28.3.1954-20.7.2024)

Mit großer Trauer geben wir, Freunde und Kollegen, den Tod von Dr. Mohsen Zakeri bekannt, der nach kurzer und plötzlicher Krankheit am 20. Juli 2024 verstarb. Dies ist ein großer Verlust für uns alle, die mit ihm zusammengearbeitet haben oder ihn aus seinen zahlreichen Publikationen kannten. Er wird in Erinnerung bleiben für seinen wichtigen Beitrag zur Erforschung des vorislamischen Iran und zur frühen Wissensvermittlung in die islamische Welt.

Die **Beerdigung** von Herrn Dr. Mohsen Zakeri ist am Donnerstag, den 1. August, um 13:30 Uhr, Parkfriedhof Junkerberg

Adresse:
Heinrich-A.-Zachariä-Bogen 12, 37077 Göttingen

It is with great sadness that we, friends and colleagues, announce the passing of Dr, Mohsen Zakeri on July 20, 2024, after a short and sudden illness. This is a great loss to all of us who worked with him or knew him in the scholarly community for his major contribution to the study of the pre-Islamic Iran and the early transfer of knowledge to the Islamic world.

Dr. Mohsen Zakeri's **funeral** is set for Thursday August 1, at 13:30 in Parkfriedhof Junkerberg

Address:
Heinrich-A.-Zachariä-Bogen 12, 37077 Göttingen